

VI Jornadas de Historia - II Hacia el Bicentenario Convocatoria Internacional

La década del sesenta y la celebración del Sesquicentenario en Hispano América

8 y 9 de abril del 2010 - Museo Roca, Vicente López 2200 - Buenos Aires

Palabras de cierre

Esta noche damos por concluidas las Jornadas sobre la “La Década del Sesenta y la celebración de la Independencia en Hispano América”. Estamos contentos por el nivel de los trabajos presentados, así como el amplio debate que se realizó de los temas y que permitió -según expresaron los participantes- “sentirse respetados y escuchados”. Para la Fundación FEPAI es un orgullo sentirse reconocidos como un ámbito de discusión de diversas vertientes. Agradecemos mucho la participación de los expositores y fundamentalmente la dedicación de los coordinadores de las mesas, como asimismo el sacrificio de los expositores del interior, que viajaron por uno o dos días para cumplir con nuestras jornadas.